

L'AST a enfin trouvé un entraîneur

Franck Macaire, qui vient de faire monter l'Etoile Sportive de Prissé-Macon en Nationale 1 a été présenté mercredi au siège du club. Cet homme d'expérience entend bien faire monter l'AST en Nationale d'ici trois ans. Un meneur d'Epinal vient également compléter l'effectif...

ALORS que le départ Fabien Try pour Lagresle, des plus inattendus, s'est abattu sur l'AST comme un coup de tonnerre, plongeant toute l'équipe de Paul Souzy dans une situation embarrassante en vue du recrutement 2008-2009 déjà peu évident, la brume semble s'être levée de Robert Magat cette semaine...

Mercredi, le président pouvait enfin annoncer la signature d'un nouveau technicien pour l'équipe en la personne de Franck Macaire. Un homme d'expérience, qui a pratiqué le haut-niveau puisqu'il a joué notamment à Saint-Valier, en Nationale 2, en 1998, puis 2 saisons au SQBB d'abord en Nationale 1 puis une saison en Pro B avant de revenir dans le club de la Drôme en 2001. Surtout, Franck Macaire s'est illustré en tant qu'entraîneur en parvenant à hisser le club de Prissé-Macon en Nationale 1 après avoir qualifié cette équipe quatre consécutives en play-off.

« Le projet sportif m'a convaincu »

Remercié par son club, Franck Macaire aurait eu plusieurs propositions de clubs évoluant en Nationale 2 et Nationale 1, mais il a finalement opté pour Tarare. Un choix qu'il ne regrette pas. « Je recherche un club avec une ambiance familiale. J'ai trouvé, explique l'entraîneur. J'ai surtout été séduit par le projet sportif du club, sur trois ans, qui s'appuie sur la formation des joueurs et la montée de l'équipe en Nationale



Franck Macaire est le nouvel entraîneur de l'AST. Outre la formation, il espère bien faire monter le club en Nationale 2 d'ici trois ans

2. Ce projet m'a convaincu ! » Pour autant, le coach tararien ne veut pas mettre la charrue avant les bœufs et ne mise pas sur une éventuelle montée dès cette année. « Avec les changements attendus, les points d'interrogations sont encore nombreux sur le visage de l'équipe la saison prochaine, confie Franck Macaire. Le recrutement est tardif pour espérer jouer la montée. Dire que l'on va monter cette année serait suicidaire ! »

L'entraîneur ne s'attend donc pas une année facile. « Quand on ne fait pas l'équipe, c'est plus compliqué. Pour moi, il y a des postes clés comme le numéro 3 et, pour l'instant, on ne l'a pas. Mais je suis prêt à m'adapter. » D'autant que le coach a déjà visionné des vidéos de l'AST et pense qu'il y a « des bons joueurs. Globalement, je suis satisfait ». Alors, cette saison, l'objectif principal de Franck Macaire va être de former les jeunes, « les minimes et

les cadets pour qu'ils puissent jouer plus tard en équipe première ».

Et comme une bonne nouvelle n'arrive jamais seule, le club a également enregistré la venue de Karim Zaza, numéro 2 ou meneur en provenance d'Epinal, un club qui évoluait en Nationale 3. Il paraît être en mesure de remplacer au pied levé Jérémy (en cas de départ de l'actuel meneur) et est tout aussi à l'aise une fois décalé à l'aile. Mais côté recrutement, la carence semble bien réelle. L'équipe de Paul Souzy qui travaille ardemment sur la question depuis plusieurs semaines espère encore aligner une équipe compétitive cette saison, même si elle aura fort à faire pour combler le départ d'Eric Longin, Fabien Try et Julien Giraud... « L'idéal sera d'avoir encore deux joueurs, confie Franck Macaire. Un poste 3-4 capable de jouer dos au panier et pourquoi pas prendre un joueur non-muté qui évolue plutôt à l'intérieur. »

Quelques pistes sont encore à l'étude, mais le court délai suscite de nombreuses interrogations. Avec bien entendu les deux questions que l'on se pose : les dirigeants tarariens parviendront-ils à composer une équipe au niveau fédéral dans un délai si court ? Et l'équipe fanion sera-t-elle aussi bonne qu'elle a pu l'être les deux dernières saisons... ?

Pour le savoir il faudra attendre... Car une fois le recrutement achevé, tous prendront congé jusqu'en août, puisque le premier entraînement devrait avoir lieu à la mi-août, cinq semaines avant la reprise du championnat.

J. Z (avec S.V.)

Tournoi en demi-teinte pour l'AST

Le tournoi des jeunes de l'AST n'a pas connu la fréquentation des années précédentes.

Les dirigeants du club avaient pour habitude d'organiser cet événement au deuxième week-end de mai, un mois plus tôt pauvre en tournois, et cette année, pour cause de ponts, la compétition a été repoussée en juin.

Le problème, c'est que pas moins de 7 autres tournois étaient organisés dans le Rhône le week-end dernier, un chiffre qui n'a pas eu d'incidence sur l'ambiance, mais certainement sur le nombre d'équipes en lice, avec 44 inscrits contre une soixantaine les éditions précédentes. Autre regret pour les dirigeants du club, le manque d'investissement dans le tournoi de la part des seniors hommes, avec une petite dizaine de volontaires sur trois équipes complètes.



Fort heureusement, la qualité des matches n'a pas pâti de ces légers désagréments, et le tournoi a d'ailleurs bien réussi aux équipes tarariennes, qui remportent le concours en catégorie minipoussins, benjamines et cadets.

Des résultats encourageants, tout comme ceux de Pontcharra en minimes filles, Jassans en minimes, et Cheylard en poussins, également vainqueurs dans leurs catégories respectives. Chaque joueur est reparti avec un lot de tee-shirts et des cadeaux offerts par les partenaires du club.

B. B.

Malgré un nombre moins important d'équipes, les matches ont été de qualité